

Chemin de vie 35/8

3 : expression et sensibilité

5 : liberté et discipline

8 : abondance et pouvoir

Les personnes se trouvant sur ce chemin de vie y sont pour régler des questions touchant à l'honnêteté affective, à l'indépendance et au pouvoir, et pour manifester l'abondance, l'autorité et la liberté qu'ils auront acquises grâce à la discipline et à la profondeur d'expérience.

Le chemin de ces personnes présente une tension dynamique entre des forces contraires, les unes poussant vers la richesse, le pouvoir et la notoriété, les autres inspirant crainte et répulsion envers ces mêmes notions. Ces conflits intérieurs se manifeste par des tendances passives et agressives : soit ils agissent d'une façon passive et réservée, soit ils se montrent arrogants, extravagants et même cruels. Leur défi consiste à faire l'intégration des parties passives et agressives de leur être de façon à obtenir un MOI plus équilibré et plus authentique, un MOI dont le pouvoir et la présence ne passeront pas inaperçus.

Leur chemin de vie traverse un monde d'action et d'influence. Leur talent et leur génie résident dans l'autorité, le leadership et la responsabilité. Sauf si leur peur inconsciente de leur propre pouvoir ne les empêche de fonctionner, dans le cas contraire ils peuvent être des personnages spectaculaires, haut en couleurs sinon quelque peu prétentieux.

La richesse, le pouvoir et la notoriété fascinent ces personnes mais elles s'en tiennent loin de peur que ça les touche. En plus de cet irrésistible besoin de réussir, et malgré leur apparence toute en douceur, il y a chez eux une puissance réprimée au contact de laquelle les autres, sans trop savoir pourquoi, se sentent parfois inconfortables. Cette puissance fait parfois peur aux 35/8 eux-mêmes.

Ils doivent se rappeler leur but supérieur, premier pas vers l'élimination des peurs inconscientes dont la tendance à l'auto-sabotage est l'une des manifestations. Celle-ci peut prendre différentes formes : avoir un accident, se faire des ennemis, arriver en retard à tous ses rendez-vous, faire finir une relation, perdre à des jeux, etc. L'auto-sabotage prend fin lorsqu'il y a engagement sincère dans le but de servir les autres et soi-même.

Avant qu'ils ne puissent vraiment servir, ils doivent d'abord s'employer et se dévouer au bien commun. Ils doivent tenir pour acquis qu'ils disposent d'un pouvoir, d'une liberté et d'une abondance intérieurs, au lieu de présupposer un état d'indigence ou de dépendance. En d'autres mots, la richesse vient à ces personnes à partir du moment où ils sont reconnaissants de ce qu'ils ont déjà. La reconnaissance et la gratitude attire d'autres bienfaits dans leur vie.

Pour eux, la richesse ou la puissance ne sont pas des fins en elles-mêmes, l'important n'est pas de les fuir ou de les rechercher mais de les manifester dans le contexte d'un service rendu au monde (peut être la famille, un cercle d'amis, des collègues, ou même voir la population mondiale). En fait, ils ont intérêt à se visualiser en train de faire un travail qui leur plaît et qui leur rapporte beaucoup tout en leur permettant d'aider les autres. Une telle visualisation leur

vaudra d'obtenir le soutien de leur subconscient qui jusque-là hésitait ou avait peur de les aider.

Le travail volontaire ou toute forme de bénévolat les aide aussi à vaincre leurs résistances inconscientes et leurs tendances à l'autosabotage. Plus ils se sentent méritants, moins ils sont égoïstes. Puisqu'ils ne sont pas enclins à donner à moins d'obtenir quelque chose en retour, le travail d'altruisme peut-être une puissante force de changement.

A l'intelligence et à la versatilité du 5 correspond l'importante question de la discipline. Ils ont de grandes ambitions mais ils ne sont pas toujours prêts à faire tout le travail nécessaire pour atteindre leurs buts. Leurs ambitions sont beaucoup trop grandes comparativement à leur peu de discipline personnelle. Ils s'attendent parfois à faire fortune avec même d'avoir commencé à travailler, comme ils s'attendent à obtenir quelque chose avant même d'avoir effectué le moindre effort.

On ne saurait exagérer l'influence positive que peut exercer dans leur vie une discipline saine et rigoureuse. La discipline mène au pouvoir personnel et à la maîtrise de soi (et non pas à la maîtrise sur les autres). Lorsqu'ils ont une vie disciplinée, ils font tout ce qu'il faut pour connaître le succès. Bien que la pente soit abrupte jusqu'au sommet de leur montagne, ils seront largement récompensés sur le plan de la réussite personnelle et en ce qui concerne les contributions qu'ils peuvent apporter au monde.

Même s'ils sont prêts à travailler fort, plusieurs d'entre eux ont tendance à disperser leurs énergies. Leurs efforts vont dans toutes les directions, ils entament trop de choses en même temps. La discipline fait contrepoids à cette tendance à la dispersion et a pour effet de décupler leur efficacité.

Ces personnes ont aussi tendance à passer de l'extrême dépendance, caractérisée par la passivité et le doute de soi, à un état d'agressivité et d'extrême indépendance. Ils peuvent corriger cette tendance en créant dans leur vie des relations fondées sur le secours mutuel, l'équilibre et l'interdépendance.

S'ils sont dans le besoin, ils auront tendance à utiliser ceux qui les entourent pour favoriser leur propre avancement ou pour en tirer un savoir qui pourrait contribuer à leur libération. Lorsqu'ils abandonnent cette attitude et se mettent plutôt à voir en toute personne et en toute situation une occasion de servir et de donner une part d'eux-mêmes, leur vie change du tout au tout.

Sous l'influence du 3, ils ont peur d'exprimer leurs émotions, surtout celles qui ne sont pas "jolies jolies". Comme d'autres personnes travaillant le 3, ils préfèrent parfois exprimer des abstractions ou bien se taire complètement si on ne les force pas à parler. Le 3 peut aussi les pousser à manipuler ou à manigancer pour obtenir ce qu'ils veulent sans avoir à formuler leurs désirs directement.

L'honnêteté s'adresse à ces personnes lorsqu'elle souligne l'importance d'une expression qui soit directe et honnête et d'une conduite qui soit toujours respectueuse de la loi. Dans leurs affaires et dans leur vie privée, ils doivent régler leur conduite sur le plus strict des codes d'éthique. Au début, ça leur semblera difficile et contre-nature parce qu'ils n'aiment pas les contraintes et les conventions car ils ont l'habitude de faire les règles et non de les suivre.

Plus ils donnent librement de leur argent, de leur pouvoir, de leur liberté et de leur sensibilité, et plus le monde leur donne en retour. Plus ils sont généreux, plus l'abondance est grande. L'accomplissement de leur destinée ne repose pas sur leurs formidables capacités intellectuelles mais sur leur capacité d'aimer et de se sacrifier. Ce chemin de vie fructifie non seulement lorsqu'ils parviennent à la richesse et au pouvoir, mais encore et surtout lorsqu'ils utilisent l'argent et le pouvoir pour le dépassement de soi et le mieux-être du monde.

Les 35/8 conscients du chemin

Ils ont acquis l'abondance et le pouvoir intérieurs grâce à la discipline, et ils ont été largement récompensés. Récompenses et abondance dont ils savent faire profiter les autres avec sagesse et générosité, grâce à leur grande intelligence et à leur capacité d'expression.

On les considère comme de puissants leaders et comme des esprits supérieurs capables à la fois d'avoir une vue d'ensemble et d'accomplir les petites choses. Ouverts et vulnérables, ils savent quand il faut tenir ferme et quand il vaut mieux laisser aller.

Ce sont des hommes et femmes qui ne doivent leur réussite qu'à eux-mêmes. Ils ont une nature généreuse et philanthropique et on les retrouve souvent dans des positions de leadership et d'autorité. Leurs relations sont basées sur l'ouverture et l'entraide.

Les 35/8 non-conscients du chemin

Sans savoir pourquoi, les gens ont peur d'eux. Le soif de réussite, le sentiment de leur propre dépendance et le doute de soi en font des opportunistes qui cherchent à obtenir des autres le pouvoir et le soutien qu'ils n'ont pas su trouver en eux-mêmes.

Dominateurs et manipulateurs, ils ne s'expriment jamais directement. Ils aspirent à la richesse et au pouvoir mais ils manquent de discipline et de concentration. Incapables de résoudre leurs conflits internes, ils ont tendance à saboter leurs propres efforts. Désespérant d'eux-mêmes, se sentant impuissants face aux circonstances de leur vie, ils ont du mal à s'engager dans une relation à long terme. Leurs relations dégénèrent habituellement en luttes de pouvoir et eux-mêmes vivent alternativement des périodes d'extrême indépendance et d'autres de dépendance et d'indigence.

Santé

En général, ils ont une forte constitution. Cependant, lorsque leurs ambitions les poussent dans toutes les directions et qu'ils essaient de faire trop de choses à la fois, ils risquent la distraction, l'imprudence au volant ou l'autosabotage. En voiture, ils devraient tous porter la ceinture, ils doivent éviter les activités trop dangereuses, surtout vers la fin de la vingtaine.

Ces problèmes sont moins fréquents et la tendance à l'auto-sabotage est moins forte lorsqu'ils concentrent leurs énergies, travaillent fort mais savent se reposer, et s'engagent à servir une cause supérieure à eux-mêmes.

Si ils font de leur travail leur occupation première et s'y acharnent, leur alimentation peut en souffrir. En général, ils sont assez intelligents pour faire des choix diététiques éclairés. Il

serait sage de considérer la nourriture comme une sorte de médicament favorisant le fonctionnement optimal de l'organisme.

Suivant leurs valeurs, leurs antécédents et leur style de vie, il se peut qu'ils fassent ou non de l'exercice une priorité dans leur vie. Les exercices qui procurent un sentiment de pouvoir personnel, comme les arts martiaux, l'haltérophilie et les sports individuels leur sont particulièrement bien indiqués.

Relations

Pour plusieurs d'entre eux, ils sont incapables d'avoir une relation durable tant qu'ils n'ont pas atteint la trentaine ou la quarantaine. Avant cet âge, leurs relations ont tendance à dégénérer en luttes de pouvoir.

Tant qu'ils n'ont pas réalisé l'équilibre de leurs tendances contraires agressives et passives, leurs relations sont toujours plus ou moins gâtées par des questions de domination/soumission et d'indépendance/dépendance.

D'un autre côté, ils peuvent être des personnes agréables à vivre, toujours pleines d'attention. Dès qu'ils commencent à travailler sur eux et sur leurs énergies dans le positif, ils peuvent vivre des relations durables, heureuses et passionnelles dans un esprit de soutien réciproque.

Quoiqu'ils puissent devenir de bons parents et de bons amants, leur travail occupe presque toujours la plus grande place dans leur vie. Cela n'est pas un problème quand leur partenaire est une personne autonome qui a compris dès le début leur dévouement au travail.

Les relations de plusieurs 35/8 sont gâchées par le doute de soi et la sensibilité. En revanche, grâce à ce mélange d'intelligence, de sensibilité et d'ambition, ils ont avec leurs amis et leurs amants des relations riches et profondes. Au sens le plus noble, ils peuvent créer des liens durables basés sur le partage, le dévouement réciproque et la générosité d'esprit. Leur expression sexuelle est à l'image de cette énergie.

Talents, travail et situation financière

Ces personnes sont nées pour employer leur cerveau puissant, à créer la richesse par le service, et pour affirmer leur leadership et leur autorité dans des positions plus ou moins importantes, que ce soit à l'intérieur du cercle familial, dans leur communauté ou encore dans les affaires et la politique.

Ils font d'excellents inventeurs, innovateurs ou écrivains. Ils excellent dans tous les domaines où un esprit brillant et curieux peut s'exercer. Dans l'un des aspects les plus élevés de ce chemin de vie, ils deviennent des philanthropes qui mettent généreusement leur richesse et leur influence au service d'une cause humanitaire.

Les questions d'argent sont toujours significatives sur ce chemin de vie puisque l'argent est l'un des principaux thèmes. Le plus souvent, ils ne doivent leur fortune qu'à leurs propres efforts. Plusieurs sont multi-millionnaires. Ceux qui sont déjà riches en commençant doivent apprendre à utiliser leur argent et leur influence avec sagesse et compassion.